

*Díaz-Canel s'est entretenu à La
Havane avec son homologue
bolivien*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 juil (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a reçu samedi à La Havane son homologue bolivien, Luis Arce, pour des entretiens.

Au cours du dialogue, les deux dirigeants ont passé en revue plusieurs questions de l'agenda bilatéral afin de promouvoir la coopération dans les domaines définis par les deux parties lors de la visite officielle de M. Arce en décembre 2021, a indiqué la Présidence de la République sur son site Internet.

Díaz-Canel a exprimé sa gratitude pour le don d'aliments envoyé par la Bolivie afin de soutenir les populations affectées dans l'est de l'île par les fortes pluies enregistrées en juin dernier.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a participé à la réunion du côté cubain.

Le chef d'État bolivien était arrivé à Cuba la veille pour une visite de travail, à l'invitation de son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327201-diaz-canel-sest-entretenu-a-la-havane-avec-son-homologue-bolivien>



Radio Habana Cuba